

と
ん
ぐ
り

平成十一年一月二十日発行
発行 富里地域ふるさとづくり協議会（☎七三一九五三一）

編集・制作 広報部

柏市ふるさとづくり協連会開催

柏駅南口建設設募資金など検討

近隣センター使用規則統一などについて討議されました。

möchtenなどの要望があり、関口企画課長が広報でさらに分かれやすくしたものを作成してからを平成十一年早々に発行すると答えていました。

電算化にむけ
使用規則統一へ

昨年十一月六日当セ
ンターで柏市ふるさとづくり協議会等連合会定例会が開催、協議会運動、柏駅南口開設募

金箱設置に感謝の言葉
員など二十四名が出席
土田助役からふるさと議題の柏駅南口開設

南口開設に伴う募金依頼についての概要説明に対し、各センター長から告知の方法は具体的、納得する形として

ですが、二十世紀スリ

です。

各近隣センターや公

共施設に端末を置きセ

です。

シターサー相互の空き室情

得たものは「人の真

報や催物、お知らせな

心」であったと思う。

どとの問い合わせ、使用申込みなど即応できる

人と人との関わりあい

システム作りの一環と

が希薄になり、優しさ

を基盤として発足し、

や暖かさに触れるこ

を目標に地域活動に取

とも少なくなってきた昨

り組んで参りました。

今、私も自分の回りを

もう一度見回し、せめ

て笑顔で日常の挨拶が

できる関係を数多く持

ちたいと思う。（相）

新年おめでとうござ
います。皆様方にはご
家族お揃いでよいお正
月をお迎えのこととお
慶び申し上げます。

信頼と連帯の宮田玉

協議会長 鍋島 賴光

域六町会の親睦と友情

一力により「豊かで潤い
のあるふるさと富里」

を基盤として発足し、

思います。長引く不況

現在は七町会になりま

で、とかく人の心もマ

したが、発足以来今日
イナス指向に走りがち

まで「和」の心で役員
諸先輩の努力の積み重
ねと皆様のご支援ご協
力、ふるさとづくり協議
会は昭和五十六年に地
域六町会の親睦と友情

感から生まれるものと
思います。長引く不況
を基盤として発足し、
現在は七町会になりま
したが、発足以来今日
イナス指向に走りがち

ふるさとづくり協議
会は昭和五十六年に地
域六町会の親睦と友情

感から生まれるものと
思います。長引く不況
を基盤として発足し、
現在は七町会になりま
したが、発足以来今日
イナス指向に走りがち

手帳
神戸へ行った。
JRの新長田を
通過する際、仮
設のプレハブや
再建されないま
での空地がまだかなり
残っているのを見て、
震災の傷の深さを実感
した。あの当時、神戸
の人々は失ったものは
果てしないほど大きい
が、得たものも、また
大きいと言う人が多か
った。

得たものは「人の真

心」であったと思う。
人と人との関わりあい
が希薄になり、優しさ
や暖かさに触れるこ

ともなくなってきた昨

り組んで参りました。

今、私も自分の回りを

もう一度見回し、せめ

て笑顔で日常の挨拶が

できる関係を数多く持

ちたいと思う。（相）

新春を迎える準備

センター一大掃除

昨年十一月二十七日

調理室、その他の部屋

新春を迎えるため事務長、管理人をはじめ富里地域ふるさとづくり協議会役員でセンターの大掃除がおこなわれました。

玄関やロビーの天窓など高いところには脚立をたて、男性が慣れ

ない手つきで磨きあげました。湯沸かし所や

モグラ大暴れ
センター裏庭で

年から利用者に気持ち良く使用してもらえたよう

に清掃し新春を迎える準備に大忙しました。

今年もセンターが皆でどうございます。

体操教室 二月十六日午前十時から十一時まで近隣センター和室で。定員二十五名。

第十四回囲碁大会 二月二十八日午前九時二十分から。

会費五百円、定員三十名。

コミュニティカレッジ 二月二十日「春を呼ぶガーデニ

せ ら 知 お

問い合わせ 富里近隣セン

ターへ (七三一九五三一)

に追われています。穴を掘り薬剤を入れたりペットボトルで風車を作り振動を土に伝えて

お貸しください。

新年のメッセージ

日ごろセンターの運

します。

現在のセンター使用

営・管理に当たっている事務長や管理人から新年にあたりメッセー

ジが届きました。

ご利 用 の 比 百 さ ん へ

セ ン タ ー か ら 挨 捶 と お 願 い

小見山事務長 おめでとうございます。

ルールを守り
きれいに利用
ご利用ください。

セ ン タ ー か ら 挨 捶 と お 願 い

た裏庭の芝生がモグラに荒らされモグラ叩き

うよろしくお願ひいた

新年おめでとうござ

は「センター窓口で目と目の挨拶が言葉を交わすようになり、触れ

ング」詳細は決まり次第回覧でお知らせします。

親睦ボーリング大会 三月四日南柏ヤングボウル。会費三百円、午前九時三十分現地集合。

ゆうゆうくらぶの赤ちゃんからゆうゆうサ

ロンの元気なお年寄りまで幅広い方々に接し

楽しい仕事をしております。今年も笑顔と親

切をモットーに頑張ります。気軽にどしど

く使つてください。ま

に迫られています。

勢いを止めることが出

のきまりは各センター

います。

の地域性を活かし独自に制定、実施してきましたが、本年四月以降は柏市の全近隣センタの一の使用規則を統一する方向で準備が進められています。当面は大きな変わりは無いと思

います。

センター運営についても経費の節減が通達されていますが、センターご利用の皆様にはご迷惑をかけないよう努めてまいります。

皆さんとの交流の場としてご利用ください。